

# Patroli Dialogis Polsek Sagaranten Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID](http://SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID)

Dec 23, 2023 - 14:41



*Patroli Dialogis Polsek Sagaranten Polres Sukabumi*

Kegiatan Door To Door System (DDS) yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Cidolog, Bripka Asep Dede, pada Sabtu, 23 Desember 2023, menciptakan momen kebersamaan yang akrab antara pihak kepolisian dan warga masyarakat.

Pukul 14.00 WIB, di Kp. Ciastra, Wilayah Desa Cidolog, Kabupaten Sukabumi, Bripka Asep Dedey memulai serangkaian kegiatan yang penuh makna.

Dalam acara tersebut, Bripka Asep Dedey menyampaikan berbagai himbauan yang relevan dengan keamanan dan ketertiban masyarakat. Menyusuri rumah ke rumah, warga dengan hangat menyambut Bhabinkamtibmas dan antusias mendengarkan pesan-pesan positif yang disampaikan.

Program Kapolres Sukabumi, yang dijelaskan dengan jargon "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien), menjadi sorotan utama. Bripka Asep Dedey memberikan kesempatan kepada warga untuk berdialog dan bercerita mengenai berbagai isu di lingkungan mereka.

Tak hanya itu, Bripka Asep Dedey juga mengajak masyarakat agar lebih proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan sekitar. Himbauan ini sejalan dengan semangat kolaborasi antara polisi dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.

Pentingnya keterlibatan warga dalam melaporkan kendala atau informasi seputar kamtibmas juga diingatkan oleh Bripka Asep Dedey. Warga diminta untuk segera berkoordinasi dengan pihak kepolisian melalui WhatsApp yang telah disediakan apabila menemui masalah di lapangan.

Dalam upaya mencegah peristiwa Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), Bripka Asep Dedey menekankan pentingnya partisipasi aktif warga dengan melaporkan kejadian yang mencurigakan. Selama DDS berlangsung, suasana tetap aman, lancar, dan kondusif.

Himbau terkait pencegahan penyakit Infeksi Saluran Pernafasan Akut (ISPA) juga tidak luput dari perhatian Bripka Asep Dedey. Warga diingatkan untuk selalu menggunakan masker, mengingat kondisi cuaca dan udara belakangan ini kurang bersahabat.

Sementara itu, larangan membakar sampah yang tidak sesuai persyaratan teknis pengelolaan sampah, serta imbauan untuk tidak membuka lahan perkebunan dengan cara membakar, menjadi bagian dari upaya menjaga kelestarian lingkungan.

Kapolsek Sagaranten, AKP Deni Miharja, SH, MH, mengapresiasi keberhasilan kegiatan DDS yang dilakukan oleh Bripka Asep Dedey. Beliau berharap semangat kebersamaan antara polisi dan masyarakat dapat terus ditingkatkan guna menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman bagi semua.